



令和5年度

福賀小だより



Vol.3
2023. 5 .1

表現力の育成に向けて ①

学校だより NO,2でも紹介しましたが、毎週木曜日の朝の活動で、子どもたちの表現力を育むためにフリートークをしています。

今回は2、3年生の様子を紹介します。聞き手に「聞いてください。」とまず伝え、そこから自分の考えを伝えます。

聞いていた人は、その後すぐに手をあげて「どうして～なんですか？」等の質問をし、その答えが返ってくると「ありがとうございました。」と伝えていました。

フリートークの最後は担任の先生が、子どもたちのよさをフィードバックしていました。

フリートークを通して、さらに自分や友達の良さを感じた心温まる場面でした。



表現力の育成に向けて ②

4月20日(木)5校時、5月28日のこのぼり運動会のスローガンについて全校児童で話し合い(児童会議)をしました。

自分が考えたスローガンやみんなの考えの中からよいと思ったこと、是非入れたいキーワードなどを、進んで発表する姿がたくさん見られました。

キーワードをつかって、2人ずつのペアでかかわり、スローガンを再考しました。

入れたいキーワードに阿武町が育てたい4つの力の”やりぬく“が子どもたちから出てきました！

これこそ、子どもたちが、日頃から「きづく」「きめる」「かかわる」「やりぬく」の4つの力を意識して学びに取り組んでいる成果だと感じ、うれしさをかみしめた会議でした。



第1回 学校運営協議会から

4月20日（木）18：30から、令和5年度の学校運営協議会を行いました。

今年度「チーム福賀」で取り組む子どもたちの主体性と表現力の育成に向けての40の取組について見直しをしました。

主な見直しのアイデアとして、

①オンラインではなく対面で、町内の小・中学校との交流を行う方がよい。

②地域の大人は子どものことを知っているが、子どもたちは自分たちのことをよく知らないで、声をかけにくい。安心して声をかけられるような工夫が必要！等の意見が出されました。

②については、学校に来校していただいた方の写真を撮らせていただき、名前と一緒に掲示するなどして、子どもたちにも地域の方の名前と顔を一人でも多く知ってもらえるようにしていきたいと思えます。



自転車教室をしました

4月24日（月）福賀駐在所の小川所長、奈古、宇田郷の駐在所長さんに来校していただき自転車教室を行いました。交通安全についての話を聞いたり、自転車の安全な乗り方を指導していただいたりしました。パトカーに乗って死角について知る体験がとても子どもたちには印象に残ったようです。

このような地域の様々な方との関わりを通して、様々なことを学ぶと同時に、ふるさとのよさを感じられる体験をこれからもできる形で積極的に行っていきたいと考えております。

どうぞ、今年度も子どもたちの体験活動に対するご支援・ご協力をお願いいたします。



6月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	木	月頭朝礼	16	金	
2	金	グリーン活動	17	土	
3	土	全国植樹祭表彰式（岩手県）	18	日	
4	日		19	月	
5	月	全国小学生歯みがき大会 プール掃除（周辺）	20	火	
6	火	集金日	21	水	給食後下校
7	水		22	木	クラブ
8	木	委員会	23	金	
9	金	グリーン活動	24	土	
10	土	参観日 プール清掃	25	日	
11	日		26	月	
12	月		27	火	
13	火	修学旅行（6年） 阿武小交流	28	水	
14	水	↓ 社会科見学	29	木	学校保健安全委員会・引き渡し訓練
15	木	振替休日（6月10日分）	30	金	

* 現時点での予定です。急な変更があるかも知れません。

文責 長岡